

# Unpad Gandeng Bank BJB Dukung Program Aliansi Strategis Universitas Padjadjaran - Jawa Barat - Universitas Padjadjaran

27 Juni 2016

## Unpad Gandeng Bank BJB Dukung Program Aliansi Strategis Universitas Padjadjaran – Jawa Barat

[Unpad.ac.id, 26/06/2016] Universitas Padjadjaran menggandeng Bank BJB dalam pelaksanaan program Aliansi Strategis Universitas Padjadjaran – Jawa Barat (ASUP Jabar). Kerja sama ini diharapkan dapat semakin meningkatkan kapasitas dan produktifitas setiap daerah di Jawa Barat.



Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, saat menyampaikan sambutan pada Rapat Koordinasi dan Silaturahmi Bank BJB dengan Universitas Padjadjaran di Bandung, Jumat (24/06). (Foto oleh: Dadan T.)\*

“Unpad yang berada di Jawa Barat, bagian dari kami, maka kami mendukung program-program brilian yang dilontarkan oleh Pak Tri ini,” kata Direktur Utama Bank BJB, Ahmad Irfan dalam acara Rapat Koordinasi dan Silaturahmi Bank BJB dengan Universitas Padjadjaran di Hotel Four Points by Sheraton Bandung, Jumat (24/06).

Unpad sendiri telah menunjuk PIC sebagai perwakilan Rektor Unpad untuk masing-masing Kota/Kabupaten di Jawa Barat. Diharapkan, para PIC ini dapat melakukan koordinasi dengan masing-masing cabang Bank BJB di Jawa Barat dalam pengembangan potensi Jawa Barat ini.

“Kami harapkan pertemuan hari ini bisa saling mengetahui kebutuhan masing-masing,” tutur Ahmad Irfan.

Sementara itu, Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad mengatakan bahwa dengan potensi yang dimiliki Unpad dengan Bank BJB, diharapkan bahwa kerja sama antara kedua belah pihak ini bukan hanya sebatas untuk penguatan kedua lembaga ini saja, tetapi juga untuk kebaikan masyarakat pada umumnya.

“Jadi kalau Unpad memandang BJB semata-mata sebagai bank BJB yang bisa memfasilitasi Unpad saja, sayang pastinya. Demikian juga sebaliknya jika BJB berinteraksi dengan Unpad melihat 40 ribu klien, sayang. Maka kita bersama-sama harus mencari jalan, dari kedua potensi ini disinergikan sehingga mendapatkan lebih dari itu. Kita bisa mendapatkan lebih dari itu jika kita berbuat banyak bagi masyarakat,” kata Rektor.

Rektor pun berharap, potensi yang dapat diberikan bukanlah berdasarkan aspek-aspek konsumtif, melainkan produktif. Saat ini, Unpad sendiri sedang mempelajari potensi produktifitas di tiap-tiap daerah.

”Mestinya kita bergerak ke aspek peluang produktifnya. Ini harus kita dorong,” ujar Rektor.

Peningkatan produktifitas pun bukan hanya dilakukan untuk masing-masing daerah di 27 Kota/Kabupaten saja, diharapkan setiap Kota/Kabupaten tersebut dapat saling bersinergi satu sama lain untuk meningkatkan potensi di setiap daerah dan Jawa Barat secara keseluruhan. Menurut Rektor, setiap daerah dapat bergerak lebih produktif jika dapat bekerja sama antar daerah.

“Kalau kapasitas dari masyarakat Indonesia, khususnya di Jawa Barat dan di daerah itu sudah kuat, mestinya kita sudah maju lebih cepat dari ini,” harap Rektor.\*

*Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh*